

cautionnée par l'ensemble des intervenants, et il ne serait pas sage que le Comité essaie dans ses recommandations d'en privilégier une par rapport aux autres. Des négociations complexes devront être tenues au niveau international pour déterminer la formule qui fera l'unanimité. Mais quoi qu'il en soit, le Comité est arrivé à la conclusion que le perpétuel problème de la dette du Tiers monde, qui a été aggravé par les récents événements au Brésil, a pris de telles proportions que les pays créanciers doivent résolument modifier leur stratégie s'ils veulent en venir à bout (voir à ce sujet le chapitre 9).